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Нам выпало жить в эпоху перемен, 
и здорово, когда перемены, наконец-
то, к лучшему. Это объективная 
реальность, и мы уверены, 
что с нами согласится большая 
часть жителей Солнечногорья. По 
мнению многих наших земляков, 
позитивных изменений пришлось 
дожидаться десятилетиями. «Люди 
должны почувствовать перемены», – 
считает глава Солнечногорского 
района Александр Якунин. Как 
показало время, это не слова, а 
эпиграф к его программе действий.
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ОТКРЫТЫ ОТКРЫТЫ 
ДЛЯ ЖИТЕЛЕЙДЛЯ ЖИТЕЛЕЙ

Заседание правительства Московской 
области в режиме онлайн началось с того, 
что губернатор Андрей Юрьевич Воробьев 
поблагодарил за проведение на высоком уровне 
Международного фестиваля театров в Коломне 
и призвал районы также найти свою изюминку и 
ежегодно проводить у себя подобные массовые 
интересные населению мероприятия.

Губернатор выразил удовлетворение и тем, что 
благодаря коттеджному строительству детских город-
ков, где приемные дети живут в больших семьях в хо-
роших условиях (например, в Серпуховском районе), 
количество сирот и детских домов в Подмосковье со-
кращается. 

Удачно реализуется и проект возведения в поселе-
ниях фельдшерско-акушерских пунктов. Продвигается 
продажа на аукционах подмосковных усадеб с услови-
ем восстановления их исторического облика. 

Было предложено активнее вовлекать в хозяй-
ственный оборот неэффективно используемую госу-
дарственную и муниципальную собственность, имуще-
ство, земельные участки (до 9% всей госсобственности 
МО). Последовало указание до конца 2015 г. проверить 
все объекты недвижимости, неэффективно исполь-
зуемые подготовить к торгам, которые будет проводить 
«Российский аукционный дом». Всего планируется вы-
ручить более 5 млрд 800 млн рублей за недвижимость 
в Москве без земли и военных городков. Губернатор 
пригласил прессу активно освещать торги.

В очередной раз на заседании рассматривался та-
кой важный вопрос как малое предпринимательство, 
ведь налоги от его деятельности остаются в местных 
бюджетах. Если в Италии 80% населения работает в 
сфере малого бизнеса, в Китае – 60%, то в России – 
21%, а в Московской области – 21,2%.

Опять говорилось о том, что далеко не все поселе-
ния приняли активное участие в программе поддержки 
малого бизнеса. Заявки от предпринимателей посту-
пают не в полном объеме, а ведь это выгодно: можно 
получить компенсацию денег, потраченных на закупку 
оборудования, лизинг, зарплату, вернуть проценты по 
кредиту, 50% затрат на «социалку», возможно даже 
поручительство банкам, если у бизнесменов нет до-
статочного залога под кредит. Помощь получат также 
народные промыслы и детские центры.

Таким образом, программа содействует созданию 
новых рабочих мест, модернизации, привлечению мо-
лодежи в бизнес. Губернатор предложил включить ко-
личество людей, занятых в малом бизнесе, в целевые 
показатели по району, которое не должно быть ниже 
25% (например, в Солнечногорском районе оно дости-
гает 26%).
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АКТУАЛЬНО

ВИЗИТ

МОЛОДЫМ МОЛОДЫМ 
СЕМЬЯМ – СЕМЬЯМ – 
УСЛОВИЯ!УСЛОВИЯ!

На протяжении четырех лет 
Солнечногорский район уверенно 
держится в тройке лидеров 
Подмосковья по количеству выданных 
и реализованных свидетельств 
социальных выплат молодым семьям. 
В 2014 г. Солнечногорье на первом 
месте в этой сфере.

30 сентября заместитель главы района 
Наталья Перемышленникова вручила свиде-
тельства на получение социальной выплаты 
для приобретения жилья 31 молодой семье 
Солнечногорского района.

Это событие – реальное воплощение 
политики, которую проводит государство и 
правительство Московской области. Глава 
района Александр Якунин уделяет особое 
внимание обеспечению населения соци-
альным жильем. Губернатор Московской 
области Андрей Воробьев не раз подчерки-
вал, что реализация поддержки молодых се-
мей – одна из приоритетных задач для раз-
вития Подмосковья.

На реализацию программы «Жилище» 
выделено по 14 380 859,13 руб. из местного 
и областного бюджетов и 5 807 654,58 руб. – 
из федерального бюджета.

Будущих новоселов поздравила 
Н.Перемышленникова:

– Вы можете рассчитывать на под-
держку администрации Солнечногорского 
района. Мы всегда уделяем особое внима-
ние молодым семьям, нуждающимся в под-
держке и заботе. Работа в этом направлении 
будет продолжена и в следующем году. А это 
значит, что все больше молодых семей Сол-
нечногорья смогут жить в собственных про-
сторных квартирах, растить детей, работать 
на благо нашего района. Вы можете смело 
реализовывать свои планы и мечты, я увере-
на, что у вас все получится.

Итак, получить социальную выплату на 
приобретение жилого помещения или стро-
ительство индивидуального жилого дома 
могут молодые семьи, состоящие на учете 
улучшения жилищных условий; многодетные 
семьи, имеющие трех детей; молодые семьи 
не обеспеченные учетной нормой жилого 
помещения (менее 10 кв. м общей площади 
на 1 чел.); неполные семьи (родитель и ребе-
нок); молодые семьи, не имеющие собствен-
ного жилого помещения и зарегистрирован-
ные при войсковых частях; молодые семьи, 
проживающие в разных муниципальных об-
разованиях Солнечногорского района.

 С.А., фото автора

ЖИЛЬЕ

«Команда – всё. Личность руководителя, безусловно, 
очень важна, но результат делается вместе с командой», – 
так звучит один из принципов эффективного управления, 
сформулированный главой Подмосковья Андреем Воробье-
вым. В подтверждение своих слов губернатор начал серию 
встреч с главами муниципалитетов. Первым свою команду 
правительству Московской области представил Александр 
Якунин. Во время визита главы региона Александр Влади-
мирович рассказал о социально-экономической ситуации в 
районе и результатах работы администрации.

Результаты – налицо
Главой района Александр Якунин избран в декабре 2013 г. 

Уже летом 2014 г. руководитель муниципального образо-
вания лично отработал алгоритм благоустройства дворовых 
территорий: в результате прямого общения выяснялись по-
желания жителей по поводу внешнего вида двора; создава-
лись эскизы, их обсуждали с людьми – и приступали к во-
площению.

В итоге провели масштабную работу по благоустройству 
дворов в Солнечногорске, установили 33 детские и спортив-
ные площадки, обустроили парковки, высадили более 1,5 
тыс. деревьев.

В 2015 г. благоустроительные работы продолжатся и в 
районном центре, и в поселениях. Кроме того, планируется 
создать пешеходные зоны в Солнечногорске, Луневском по-
селении и Ржавках.

В 2014 г. в рамках программы капитального ремонта 
проведены работы по замене лифтов, ремонту кровли и 
фасадов в 48 домах Солнечногорска и поселениях – Крив-
цовском, Кутузовском, Луневском и Менделеево. На 2015 г. 
запланирован ремонт 112 многоквартирных домов.

«Житель всегда прав»
Это один из семи принципов губернатора А.Воробьева.
«Власть на местах должна быть открыта, должна чутко 

прислушиваться к каждому жителю, вникать в его пробле-
мы», – прокомментировал Александр Якунин. Глава района 

постоянно в движении, в разъездах: нужно побывать во всех 
поселениях, выслушать проблемы людей, помочь им.

«К примеру, жители одного из домов в дер. Брехово Ку-
тузовского поселения вышли на митинг против нарушений 
при проведении конкурса на выбор управляющей компании 
(УК). Это значит, что нужно активнее заниматься решением 
проблем, связанных с УК, наводить порядок в этой сфере», – 
считает А.Якунин.

И, конечно, Александр Владимирович 
чувствует поддержку своей команды – заме-
стителей, отвечающих за различные направ-
ления работы администрации района.

Ирина Иванова курирует вопросы 
архитектуры и строительства. Среди пер-
воочередных объектов – строительство трех 
физкультурно-оздоровительных комплексов 
(«Олимп» в Солнечногорске, а также в Пова-
рово и Луневском) с бассейнами, залами для 
тренировок, современными раздевалками.

Одна из важнейших проблем – рас-
селение жителей из аварийных домов – 
решается уже в этом году: 14 семей до 
декабря станут новоселами. Их переезд 
планировался на 2015 г., но позитивные 
перемены происходят с опережением 
на год.

В ведении Максима Нуждина – вопро-
сы поддержки малого и среднего пред-
принимательства, сельского хозяйства, 
потребительского рынка и услуг.

На территории района выявлено 15 роз-
ничных рынков, не соответствующих требованиям действую-
щего законодательства. 4 рынка приведены в соответствие 
действующему законодательству, 11 – закрыты.

Информация о 18 торговых объектах, имеющих при-
знаки рынка, направлена в Министерство потребительского 
рынка и услуг МО.

Заметны перемены: с улиц города исчезают неряшливые 
торговые палатки. Выявлено 200 незаконно размещенных 
нестационарных объектов, в том числе «ракушек», 160 уже 
демонтировано, остальные будут убраны до конца года.

Предложения М.Нуждина приняты правительством МО: 
в общий перечень документов по лицензированию предпри-
нимателей добавить ходатайство от муниципалитета; исклю-
чить обязательное кадастрирование земли под объектами 
нестационарной торговли.

Наталья Тамбова курирует социальные вопросы. В 
этом году реконструирован детский сад №5 в военном город-
ке Сенеж, отремонтированы помещения групп в поселках. 
В результате получено 385 дополнительных мест в детских 
садах.

Очередь в детские сады в районе составляет 39 чел., это 
небольшая цифра по сравнению с другими муниципалитета-
ми Подмосковья, но дети рождаются, нужно обеспечить их 
будущее. Планируется строительство новых детских садов и 
школ.

Есть позитив и в сфере здравоохранения. Детская по-
ликлиника Солнечногорска заняла 1-е место в конкурсе на 
стандартизацию детских поликлиник в номинации «Лучшая 
электронная регистратура». Готовится к стандартизации 
взрослая поликлиника в Андреевке. В 2015 г. в районе поя-
вится 6 новых фельдшерско-акушерских пунктов.

Азер Мамедов курирует вопросы инвестиционной 
деятельности, промышленного развития и инноваций. 
Район входит в тройку лидеров по привлечению инвестиций, 
и это главный результат его деятельности. В районе реализу-
ется более 50 инвестиционных проектов.

Создается транспортно-логистический парк «Радумля». 
Ожидаемый объем финансовых вложений на 6 лет составит 
порядка $400 млн. Планируется создание 5 тыс. рабочих 
мест. Ожидаемые налоговые поступления в бюджет от реа-
лизации проекта – 1 млрд руб.

В активной разработке – индустриальный парк «Есипо-
во». Более половины территории парка уже занята инвесто-
рами, в 2015 г. начнется строительство предприятий, кото-
рые дадут 5000 высококвалифицированных рабочих мест. 
Планируемый объем инвестиций в парк «Есипово» – более 
$1 млрд.

Создается агропромышленный парк «Солнечногорск-
Агро», объем инвестиций в создание которого оставит $100 
млн.

Первый заместитель главы Роман Калинкин кури-
рует вопросы управления муниципальным имуществом, 
экологии и рекламы.

На встрече с губернатором Московской области 
Р.Калинкин поднял проблемный для района вопрос о воен-
ных городках. В муниципальную собственность от Министер-

ства обороны передан, в основном, 
жилой фонд и объекты коммуналь-
ной инфраструктуры. Это 146 до-
мов, в которых проживает около 20 
тыс. чел.

Но без передачи земельных 
участков нет возможности для нор-
мального обеспечения жизнедея-
тельности переданных городков, 
уборки придомовых территорий, 
обслуживания внутриквартальных 
и дорог общего пользования, бла-
гоустройства территории, обслу-
живания и ремонта коммунальных 
сетей.

Калинкин попросил главу реги-
она оказать содействие в решении 
вопроса по передаче имуществен-
ного комплекса. Губернатор взял 
этот вопрос под личный контроль, 
дал поручение своему заместите-
лю Александру Чупракову, чтобы 
совместными усилиями решить 
проблему до конца года.

– Принцип губернатора «чуткая власть» означает, что 
нужно быстро реагировать на потребности жителей и отве-
чать за все, что происходит в твоем районе, даже если по за-
кону это обязанность другого ведомства. Ведь люди, которые 
живут в военных городках, тоже солнечногорцы, и заслужи-
вают хороших условий, – уверен Р.Калинкин.

Наталья Перемышленникова курирует вопросы эко-
номики, финансов, муниципальных закупок, бухгалтер-
ского учета и отчетности.

С 2015 г. администрация района переходит на 
программно-целевой метод формирования бюджета. Про-
граммный бюджет отличается от традиционного тем, что 
почти все расходы включены в муниципальные программы в 
сферах образования, спорта, здорового образа жизни, соци-
альной защиты, культуры, поддержки предпринимательства, 
транспортной системы, экологии, безопасности. Срок реали-
зации муниципальных программ составит 5 лет.

– Этот метод полностью соотносится с принципом, озву-
ченным А.Воробьевым: «Результат рулит. Важен только тот 
процесс, который заканчивается достижением цели». Метод 
стимулирует структурные подразделения администрации 
сосредоточить внимание на целях и результатах их деятель-
ности. Каждый государственный рубль должен быть нацелен 
на конечный результат, – прокомментировала Перемышлен-
никова.

Н.Пермышленникова внесла предложение, которое было 
хорошо принято А.Воробьевым:

– Мы хотим стать инициатором нового движения по об-
мену опытом, по налаживанию неформального общения, по 
поиску новых идей и помощи друг другу. Это выездные тема-
тические мероприятия, совместные проекты муниципалите-
тов по различным отраслям.

Мы предлагаем формат проведения в составе команд 
трех муниципалитетов. Не глава с главой, а команда с ко-
мандой. Это даст новый импульс, чтобы Московская область 
стала регионом-лидером!

Развитие муниципального образования способствует 
движению региона по пути позитивных перемен. И все это – 
на благо жителей Солнечногорья и Подмосковья.

 Подготовила С.ВАВАЕВА

ПЕРЕМЕНЫ, КОТОРЫХ ТАК ПЕРЕМЕНЫ, КОТОРЫХ ТАК 
ДОЛГО ЖДАЛИДОЛГО ЖДАЛИ

Заместитель председателя 
правительства Московской области 
Герман Елянюшкин побывал в 
Солнечногорске. Визит зампреда был 
связан с темой переселения жителей 
аварийного жилья. 

Вместе с ним прибыли Андрей Черны-
шин, руководитель фонда капитального 
ремонта, и Александр Афонин, начальник 
управления Минстроя. Гостей сопровождали 
первый заместитель главы Солнечногорско-
го района Роман Калинкин и заместитель 
главы района Ирина Иванова.

Несмотря на проблематичность, тема 
визита оказалась позитивной: уже в этом 
году новоселье отпразднуют 14 семей, 9 из 
них переедут в д. 12 по ул. Спортивной (ЖК 
«Солнечный»). Во время визита речь шла о 
переселении жителей д. 1 по ул. Лепсе, д. 
2а по ул. Ленинградской и д. 11 по ул. 1-й 
Урицкой. 

Г.Елянюшкин осмотрел аварийный дом 
по ул. Ленинградской и 3-этажный краса-
вец ЖК «Солнечный». Похоже, все просто 
влюбились в это уютное здание. По словам 
строителей, квартиры для переселенцев бу-
дут готовы к 4 декабря.

Павел Овчинников, заместитель дирек-
тора ООО «СоюзПромСтрой», пояснил, что 
строительство началось в марте 2013 г., а 
22 августа 2014 г. получен акт о вводе в экс-
плуатацию жилого дома. В материале стен 
использована энергосберегающая техноло-
гия – блоки из ячеистого бетона, утеплитель, 
облицовка лицевым кирпичом. Немаловаж-

ный плюс – поквартирное отопление. Для 
жителей это важно: когда топишь сам, рас-
считываешь свой семейный бюджет.

Подумали застройщики и о благоустрой-
стве территории: хорошая детская площад-
ка, множество парковочных мест, в том 
числе для инвалидов. Кроме того, строители 

немного расширили дорогу, чтобы гости мог-
ли припарковаться. 

– Очень красивый дом, – озвучил общее 
мнение Г.Елянюшкин. – Застройщики обе-
щали обеспечить высокий уровень отделки 
квартир, предназначенных для переселен-
цев из аварийного жилья. Мне понравилось 

и благоустройство. Главное – новый год жи-
тели аварийных домов встретят уже в ком-
фортных условиях.

Более того, по Солнечногорску про-
грамма выполняется с опережением на год. 
Московская область не только кратно увели-
чила количество расселяемого аварийного 
жилья, по некоторым районам у нас идет 
значительное опережение, раньше такого 
не было.

Огромные средства тратятся в Москов-
ской области на переселение 232 тыс. кв. м – 
беспрецедентная сумма 9,2 млрд руб. на два 
года. Сравните: за 6 лет, с 2008 по 2014 гг., 
было переселено всего 160 тыс. кв. м. 

Кроме того, практически в 10 раз в Мо-
сковской области увеличится количество ка-
питально отремонтированных домов. 4 млрд 
руб. в этом году направлено на капремонт: 
до нового года 1617 домов будут отремонти-
рованы, 330 тыс. жителей почувствуют изме-
нения к лучшему.

– Герман Вячеславович, какова судь-
ба жителей аварийных домов Централь-
ного мкрн?

– Ситуация тяжелая, в первую очередь, 
юридически: имеется два договора развития 
застроенной территории, взаимоисключаю-
щие друг друга. В связи с этим невозможно 
принять решение по отселению в данное 
время. Мы сегодня обсуждали с предста-
вителями района, каким образом можно 
выйти из этого правового тупика. Думаю, в 
течение месяца найдем механизм решения 
проблемы. 

 С.АЛЕКСАНДРОВА, фото автора

ИЗ АВАРИЙНОГО – ИЗ АВАРИЙНОГО – 
В НОВОЕВ НОВОЕ

Окончание. Начало на стр. 1
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АВТОМАГИСТРАЛЬ КУПЛЮ 
МАШИНУ

Автомобиль! Можно битый ■ . *8-903-
136-0530

Авто. ■  *8-903-726-0456

Авто себе. ■  *8-916-886-1555

Автосервис Зелен.  ■ Покупаем и про-
даем, ремонтируем любые модели 
ВАЗ, ГАЗ, ГАЗель, иномарки, б/у и битые, 
подержанные. *8-985-768-1478, 8-985-
353-6050

УСЛУГИ
Абсолютно все грузоперевозки.  ■

Переезды. Грузчики. Пианино. *8-916-
113-0200, 8-903-629-1600, 8-926-188-5267

ГАЗели, переезды, грузчики ■ , от 0 
до 5 т. *8-925-173-4435

Эвакуатор 24 ч. ■  *8-495-723-4839

ДЕЛОВЫЕ НОВОСТИ

30 сентября состоялось очередное заседа-

ние Некоммерческого партнерства (НП) «Про-

мышленники и предприниматели Солнечно-

горского района». В работе совещания приняли 

участие заместители главы Солнечногорского 

района Азер Мамедов и Максим Нуждин. 

ООО «ФОРМА-СТРОЙ» в этот день исполни-
лось 22 года. Председатель Совета директоров 
ООО «ФОРМА-СТРОЙ», председатель Совета НП 
Сергей Федотов принимал поздравления от бизнес-
сообщества.

А.Мамедов приветствовал собравшихся дело-
вых людей и передал пожелание успешной рабо-
ты от главы Солнечногорского района Александра 
Якунина. Азер Джамалович рассказал о развитии 
промышленности и инвестиционного потенциала 
района:

– Солнечногорский район стал одним из лидеров
 в Московской области по объему привлечения ин-
вестиций. Самый масштабный проект – индустри-
альный парк «Есипово», который создается в рам-
ках программы губернатора Московской области. 
Состоялся конкурс, на территории парка ведутся 
работы по подведению инженерной инфраструкту-
ры. Любой инвестор, который сюда придет, будет 
обеспечен земельным участком с коммуникация-
ми.

– Есть одно условие правительства области: 
в индустриальном парке необходимо разместить 
промышленное производство, сориентированное 
на импортозамещение, – пояснил А.Мамедов. – 
60% территории парка уже занято, более 35 га вы-
делено под так называемую территорию детства, 
где разместятся промпредприятия, выпускающие 
товары для детей. В федеральном бюджете под 
них заложены субсидии, чтобы цена на эти товары 
была конкурентоспособной. 

Свое участие в проекте уже подтвердили две 
немецкие компании и одна английская, представ-
лены, конечно, и российские предприятия.

А.Мамедов сообщил, что есть солнечногорское 
предприятие, которое изъявило желание разме-
стить свое производство в «Есипово». Замглавы 
района пригласил к участию в реализации проекта 
всех, кто чувствует в себе силы выступить в каче-
стве инвестора. 

Что касается общего инвестиционного по-
тенциала, то недавно подписано серьезное ин-
вестиционное соглашение с компанией ИКЕА на 

$250 млн, предприятие запланировало строительство 
2-ю очереди мебельного комбината и большого ло-
гистического центра. В результате будет создано 
более 500 рабочих мест.

А.Мамедов отметил, что на предприятиях рай-
она ощущается дефицит кадров. Тем не менее 
Солнечногорский район обладает огромным по-
тенциалом – более 30 тыс. чел. ежедневно ездят на 
работу в Москву. Для того чтобы обеспечить наши 
предприятия квалифицированными работниками, 
нужно создавать рабочие места.

Реализуются инвестиционные проекты в Лунев-
ском поселении, в Поварово. Кроме того, на терри-
тории Смирновского поселения создается первый в 
Московской области агропромышленный парк.

И, конечно, одно из самых важных достижений 
этого года – совместная работа власти и бизнеса: 
благоустройство дворовых территорий Солнечно-
горска. А.Мамедов и М.Нуждин сердечно поблаго-
дарили деловых людей за помощь.

В связи с этим С.Федотов сказал:
– С большой гордостью отмечу, что в 

основном в работе по благоустройству при-
нимали участие организации, входящие в 
состав парнерства: ООО «ФОРМА-СТРОЙ» 
– Олег Букреев; ООО «МегаСтрой» – Ва-
силий Загурский; ОАО «Лепсе» – Артем 
Панасюк; холдинг «Агрострой» – Андрей 
Воробьев; ООО «Чистоград» – Вадим Горо-
хов; ООО ПКП «ВАРД» – Петр Рудась; ОАО 
«Шерризон» – Валерий Лынник; ООО «Торг-
строй» – Юрий Мещеряков; ООО «Строи-
тельный двор» – Сергей Колесник; ООО 
«Аракс» – Лева Агабалян; ООО «Салерно» –

Любовь Мельникова. Спасибо руководителям, 
которые потратили немалые деньги, чтобы наш го-
род стал краше. Это пример того, как при желании 
силами партнерства можно воплотить серьезные 

инвестиционные 
проекты. 

О б ъ е д и н и в 
усилия бизнес-
сообщества, мож-
но сделать мно-
гое. В частности, 
С.Федотов пред-
ложил реализовать 
силами предприя-
тий – членов НП –
инвестиционный 
проект, связанный с 
застройкой спортив-
ного объекта – быв-
шего стадиона сте-
кольного завода. 

– Претензии по 
судам сняты, очередной суд НП выиграло, – сооб-
щил Сергей Алексеевич. – Сегодня мы обсуждаем 
вопрос застройки территории в 3,5 га. По решению, 
принятому Советом НП, формируется группа инве-
сторов из нашего состава. Будем строить гостини-
цу с фитнесом, магазинами спорттоваров, сферой 
услуг, крытые теннисные корты с универсальным 
спортивным залом, который сможет принимать 
соревнования по единоборствам, игровым видам 
спорта и др. Под эти проекты мы планируем выде-
лить земельные участки. 

М.Нуждин рассказал членам партнерства о 
программах по поддержке малого и среднего биз-
неса. Так, муниципальная программа стартует в 
ближайшие дни, а конкурс для участия в областной 
уже объявлен. 

И здесь собравшихся ждал сюрприз – видео-
конференция с заместителем министра инвестиций 
и инноваций Московской области Н.Карисаловой. 
Она сообщила, что Московская область в этом году 
получила из федерального бюджета третью по ве-
личине сумму по России на субсидирование малого 
и среднего бизнеса. 

Для того чтобы как можно больше малых и 
средних предприятий смогли поучаствовать в про-
грамме, в этом году процедура получения субсидии 
максимально упрощена. Правительство Москов-
ской области мотивирует бизнес на модернизацию 
производства, его расширение, приобретение обо-
рудования. 

Конкурс объявлен по таким направлениям, 
как субсидирование процентов по первому взно-
су по лизингу; покупка оборудования; две трети 
ставки по банковскому кредиту; социальное пред-

принимательство – центры 
творчества, кружки и т. д.; 
частные детские сады; 
народно-художественные 
промыслы. Кроме того, есть 
мероприятия, общие для 
всех: гарантийный фонд, 
выступающий поручителем 
перед банками при получе-

нии кредита; софинансирование муниципальных 
программ. 

Информация о конкурсе размещена на сайте 
Министерства инвестиций и инноваций Москов-
ской области, заявки принимает ГБУ «Московский 
областной фонд поддержки малого предпринима-
тельства». 

Заместитель начальника отдела развития сель-
ского хозяйства и предпринимательства районной 
администрации Татьяна Алиманова пояснила, что 
муниципальная программа действует третий год. В 
этом году в нее включены два мероприятия: ком-
пенсирование затрат по первоначальному взносу 
по договорам лизинга и предоставление грантов 
начинающим предпринимателям. 

Информация о конкурсе будет размещена на 
сайтах администрации района, НП «Промышленни-
ки и предприниматели Солнечногорского района». 
Напомним, что традиционно партнерство оказыва-
ет консультационную помощь предпринимателям, 
принявшим решение участвовать в конкурсе.

В рамках повестки дня участники совещания 
ознакомились с информацией, представленной на-
чальником отдела камеральных проверок ИФНС 
по Солнечногорску Инной Столяровой. Кроме того, 
состоялась презентация бизнес-проектов начинаю-
щих предпринимателей. 

Генеральный директор благотворительного 
фонда социальных инициатив «Солнечногорье» 
Владимир Залетов рассказал о деятельности по 
оказанию помощи жителям юго-востока Украины и 
беженцам, размещенным в лагере временного пре-
бывания в Волоколамском районе.

С.МОКРОВИЦКАЯ, фото Е. ВЕНИДИКТОВ

В ПАРТНЕРСТВЕ, СОДРУЖЕСТВЕ 
И СОГЛАСИИ
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ЗДОРОВЬЕ, ОТДЫХ, КРАСОТА

ТОЛЬКО ДЛЯ ТЕХ, КТО НА САМОМ ДЕЛЕ  
ХОЧЕТ БЫТЬ ЗДОРОВЫМ!

11 и 12 октября, в 12.00 пройдет семинар Владимира Сторо-

жева в Солнечногорске «Лечебное голодание как практика избав-

ления от трех болезней». Только 2 дня! С возможностью записи на 

курс лечения, для участников семинара – скидка.

Стоимость: одного дня – 2000 руб., двух – 3500 руб.

Предварительная запись по тел. 8-915-001-6019, Сергей.

Место проведения: ул. Банковская, д. 6 (офис под аркой).

Афиша

Репертуар 
на октябрь 2014 дкзеленоград.рфдкзеленоград.рф

Подробная информация обо всех мероприятиях и
бронировании билетов на сайте: dkzelenograd.ru

9 октября, 19.00
Концерт Государственного рус-
ского народного Волжского хора 
им. П.Милославова (г. Самара)
Программа «Легенды седых Жигу-
лей». 6+

10 октября, 19.00
Артисты Москов-
ского театра опе-
ретты. И.Кальман 
«Баядера». 12+

11 октября, 12.00
Спектакль «Капи-
танская дочка». 12+

11 октября, 17.00
Открытие сезона творческих кол-
лективов города «Посвящение 
сценой».

Вот уже более 10 лет в начале 
октября ЦКД собирает в своих сте-
нах любительские творческие 

коллективы города на 
праздник, посвященный началу 
очередного творческого сезона. 
Вход свободный. 6+

12 октября, 19.00
Спектакль «Попу-
гаиха и цыпленок» 
народного коллек-
тива Театра-
студии «Контакт» 
по одноименной 
пьесе Р.Тома. 
Вход свободный. 
16+

14 октября, 19.00
Демонстрация художественно-
публицистического фильма 
«Точка» и документального 
фильма «Панк против». 
Вход свободный. 12+

ОРИГИНАЛЬНЫЕ 
ПОДАРКИ ДЛЯ 

КРАСОТЫ И ЗДОРОВЬЯ
Ищите оригинальный подарок? Обратите вни-

мание на соляные лампы. Лампы изготовлены из 
древнейшей природной каменной соли, которая 
встречается только в одном месте в мире, в Гимала-
ях, на территории Пакистана. 

Солевые светильники  из природной каменной соли не только 
прекрасный элемент интерьера, но и мягкий природный ионизатор, 
который принесет в ваш дом красоту, гармонию и здоровье. Це-
лебные пары соли, выделяемые при нагреве плафона, включают 
92 редких минерала, которые необходимы для гармоничного функ-
ционирования нашего организма. Соляные лампы благотворно дей-
ствуют на нервную систему, помогают снять стресс и усталость, вос-
полняют недостаток микроэлементов, выводят из организма шлаки 
и токсины, очищают легкие курильщиков, укрепляют иммунитет. 
Изящные светильники  из соли требуют большого мастерства при 
изготовлении, и порой являются настоящими произведениями ис-
кусства. Хотите порадовать ваших друзей и близких? Тогда это то, 
что вам нужно! Солевые лампы представлены в широком ассорти-
менте в магазине «Украшения, сувениры, подарки из натурального 

камня».
Ждем вас ежедневно с 

10.00 до 20.00 по адресу: 
Солнечногорск,  

ул. Тельнова, 3/2, 
ТРЦ «Альянс», 2-й этаж, 

пав. 204

й

Я
вни-

ны из
торая

имала

-
з 
я 
а-

я».камня

СЕМИНАР
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СТРОИТЕЛЬСТВО И РЕМОНТ

УСЛУГИ

Англ., исп., кит.  ■ языки. *8-909-
949-1050

Вывоз мусора. 8-27 м. куб.  ■
*495-971-0813

Доставка. ■  Песок, ПГС, щебень, 
гравий, торф, навоз, чернозем, бу-
лыжник, крошка. ЗИЛ 4-6 м ,  КамАЗ 
7-15 м , экскаватор-погрузчик CAT. 
Вывоз мусора. *8-926-320-35-81

Заборы, отмостки, площад- ■
ки. *8-916-8178632

Настройка пианино. ■  *8-910-
465-9266

Натяжные потолки, ■  профессио-
нально, быстро, доступно. Скидки до 
40%. ООО «Ромакс». *8-495-201-7477

Плиточник, сантехник ■ . *8-926-
285-0350

Рем. стир. и п/моечн. маш ■ . 
*8-985-251-0573

Фундамент. Ремонт и вос- ■
становление. *8-916-8178632

Грузовые перевозки ■  ГАЗель-
будка (Москва, МО) цены низкие, 
пассажирские перевозки (микро-
автобус 19 мест). *8-926-883-3770, 
8-915-313-6388

Рубрику ведет 
Светлана Прокопенко, 
директор магазина 
«Стройматериалы-
Курилово»

Все для строительства и ремонта
Магазин «Стройматериалы-Курилово»
Солнечногорский район, Пятницкое ш.

Тел. 8 (903) 724-0884

ШКОЛА РЕМОНТА

МАТЕРИАЛ НОВОГО ПОКОЛЕНИЯ
Добрый день, дорогие читатели!
 В сегодняшней статье я хочу представить вашему вниманию инноваци-

онный качественный строительный материал – теплоэффективные стено-
вые строительные блоки – ТЕПЛОБЛОК.

 Теплоблок используется при строительстве индивидуальных жилых 
домов и хозяйственных построек на вашем участке, административных и 
торговых помещений до трех этажей включительно. А также в монолитном 
строительстве без ограничения этажности.

 Теплоблок – это строительный материал нового поколения, обладаю-
щий уникальными теплосберегающими и прочностыми свойствами, долго-
вечностью и красивым внешним видом. 

Изделие представляет собой 4-слойные керамзитобетонные стеновые 
блоки. Конструктивно они напоминают уже известную трехслойную панель 
(пенополистирол с керамзитобетонными обкладками), однако новшество 
кроется во внешнем слое с облицовкой, который изготовлен из суперпроч-
ного бетона, по своей структуре напоминающего застывшее силикатное 
стекло. 

Полная имитация натурального камня по фактуре и гладкости – отшли-
фованный гранит или мрамор. 

Это очень плотный материал, устойчивый к внешним воздействиям: 
марка бетона по морозостойкости – F400. 

Теплоэффективный строительный блок – это строительный материал, 
который решает вопрос теплосбережения, удовлетворяет действующим 
нормам по энергосбережению и санитарно-гигиеническим требованиям 
СНиП 23-022003 «Тепловая защита зданий».

 Фактическое значение приведенного сопротивления теплопередачи 
четырехслойных теплоэффективных блоков – RO = 3,88 m2Co/Вт – резуль-
таты получены в Испытательном центре материалов изделий и веществ.

 Основные слои, а точнее: наружный подфактурный и внутренний, 
керамзитобетон прочностью М200; лицевой слой в конструкции блока 
соединен с несущим (внутренним) слоем пятью арматурными базальтово-
пластиковыми стержнями (63 шт. на 1 кв. м стены), не дающими образовы-
ваться «мостикам холода» и позволяющие в случае сейсмических волнений 
почвы противостоять природной стихии с динамической нагрузкой до 87 
тонн/кв. м стены здания. 

 Виды выпускаемых теплоэффективных блоков: блок рядовой, блок ря-
довой притолочный (оконный, дверной), блок полупритолочный (оконный, 
дверной), блок угловой наружный.

 Преимущества строительства и последующей эксплуатации зданий, 
построенных из теплоблоков:

- стена возводится за один раз, не требуется последующего утепления 
и облицовки;

- простота кладки, которая может выполняться силами застройщика;
- применения клея, а не цементных растворов, что исключает доставку 

большего количества воды, цемента и песка на стройку;
- общий вес стен и всего здания из теплоблоков ниже кирпичных на 

49%, поэтому затраты на устройство фундамента снижаются почти в 2 
раза;

- вес одного блока – 31 кг, при объеме блока 0,032 куб. м, что равно 11,8 
силикатным кирпичам весом 59 кг;

- снижаются расходы на транспортировку, так как легче и меньше в 
объеме;

- не требуется привлечение специальной строительной техники;
- быстрый ввод объекта в эксплуатацию, малое количество мокрых про-

цессов;
- дом не теряет теплоэффективность в течение всего зимнего периода 

(«точка росы» – внутри паронепроницаемого материала);
- затраты на отопление в доме из теплоблоков снижаются в 2-3 раза в 

отличие от дома, построенного из кирпича.
Строительство зданий для жилья из теплоэффективных блоков одобре-

но Ассоциацией малоэтажного строительства, Госстроем России и входит в 
президентскую программу малоэтажного строительства для россиян. 

Ваш дом будет теплым, экологичным, красивым. Технические характе-
ристики блоков превышают требования действующих стандартов по проч-
ности, влагопроницаемости, тепловой защите, отличные декоративные 
свойства. 

Теплоблок – это строительный материал XXI века. Применение четы-
рехслойных теплоэффективных блоков позволяет строить практически 
энергонезависимые здания – низкие теплопотери зданий в сочетании с не-
большими затратами на отопление.
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СВЕТОФОР

М-10 РОССИИЧАСТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ

1-й батальон 1-го полка ДПС (Северный) ГИБДД ГУ МВД Рос-
сии по Московской области проводит набор на новый 2015 учебный 
год юношей, окончивших 11 классов, годных по состоянию здоро-
вья для поступления в Московский университет МВД России на 
очное отделение. В период обучения студент находится на полном 
гособеспечении, имеет льготы сотрудника ОВД, ежемесячно обе-
спечивается зарплатой. 

После обучения обеспечиваем трудоустройством в нашем под-
разделении.

За справками обращаться в группу кадров 1-го батальона ДПС 
(Северный), 56-й км а/д М-10 «Россия», д. Пешки или по телефону 
8(495) 994-0732.

О ПРЕДОСТАВЛЕНИИ 
ГОСУДАРСТВЕННЫХ 

УСЛУГ
В рамках реализации Федерального 
закона «Об организации 
предоставления государственных 
и муниципальных услуг», ОГИБДД 
ОМВД России по Солнечногорскому 
району оказывает следующие 
государственные услуги:

- прием квалификационных экзаме-

нов и выдача водительских удостовере-

ний;

- регистрация автомототранспорт-

ных средств;

- предоставление сведений об адми-

нистративных правонарушениях в обла-

сти дорожного движения.

По данным вопросам можно запи-

саться на прием по телефону 8(495)994-

1553.

Получить вышеназванные госуслуги, 

а также оплату административных штра-

фов за нарушение ПДД теперь можно на 

официальных ресурсах через Интернет, 

на сайте Госавтоинспекции МВД России 

http://www.gibdd.ru и на портале го-

сударственных и муниципальных услуг 

http://www.gosusludi.ru/.

На порталах имеется возможность 

получить информацию о порядке пре-

доставления государственных услуг, 

адресах нахождения регистрационно-

экзаменационных подразделений 

ГИБДД Московской области, режимах 

их работы, записаться на получение гос-

услуги, выбрав удобное для вас время 

для посещения ОГИБДД.

Использование данного интернет-

портала позволяет гражданину упро-

стить порядок обращения в государ-

ственные органы. Для этого необходимо 

сначала зарегистрироваться на сайте, 

указав при этом личные данные, в том 

числе серию и номер паспорта, ИНН. 

Вся указываемая информация сверяет-

ся с базами данных соответствующих 

ведомств.

После регистрации, в течение 2-3 

недель, на указанный вами адрес будет 

выслано письмо, содержащее специаль-

ный код, введение которого подтвердит 

подлинность предоставленных персо-

нальных данных. Пройдя такую реги-

страцию, можно пользоваться сайтом.

Все дальнейшие действия осущест-

вляются через «Личный кабинет». В нем 

вы выбираете вид нужной госуслуги, за-

полняете форму, указываете свой кон-

тактный телефон.

После рассмотрения вашего заяв-

ления о предоставлении госуслуги вы 

будете уведомлены о времени и дате 

приема документов.

Обращаем ваше внимание, что при 

назначении времени заявителю, обра-

тившемуся через «Единый портал го-

сударственных и муниципальных услуг 

(функций)», сотрудник руководствуется 

графиком запланированного времени 

приема (но не позже, чем на 5-й рабочий 

день с момента обращения). При этом 

сотрудником может быть определено от-

дельное время в течение рабочего дня 

или отдельный день (дни) в течение ра-

бочей недели.

При обработке документов, пред-

ставленных в электронном виде, со-

трудник обязан направить заявителю 

соответствующее уведомление. В слу-

чае неявки заявителя в установленное 

время, срок его ожидания составляет не 

более 30 минут, по истечении которых 

прием и оформление документов осу-

ществляется в общем порядке.

Пресс-служба ОМВД 

по Солнечногорскому району

РЕБЕНОК – ПАССАЖИР

В целях пресечения нарушений во-

дителями транспортных средств правил 

перевозки детей в автомобиле 1 и 9 

октября на территории Солнечногорско-

го района сотрудниками ГИБДД прово-

дятся профилактические рейды «Ребе-

нок – пассажир».

Внимание!

Госавтоинспекция напоминает – 

взрослым участникам дорожного дви-

жения о необходимости уделять особое 

внимание обеспечению безопасности 

детей при поездке в автомобиле. 

Следует помнить, что перевозка 

детей в соответствии с п. 22.9 ПДД РФ 

допускается при обеспечении их без-

опасности с учетом особенностей кон-

струкции транспортного средства.  

Перевозка детей до 12-летнего воз-

раста в транспортных средствах, обору-

дованных ремнями безопасности, долж-

на осуществляться с использованием 

детских удерживающих  устройств, соот-

ветствующих весу и росту ребенка, или 

иных средств, позволяющих пристегнуть 

ребенка с помощью ремней безопас-

ности, предусмотренных конструкцией 

транспортного средства, а на переднем 

сиденье легкового автомобиля – только 

с использованием детских удерживаю-

щих устройств (кресел). 

Прежде чем отправиться с ребенком 

на автомашине, побеспокойтесь о его 

безопасности: 

- приобретайте детское удерживаю-

щее устройство согласно  весу и росту 

ребенка;

- строго следуйте инструкции от 

производителя автомобиля, как и где 

правильно установить детское кресло, 

каким образом оно фиксируется.

Отправляясь в путешествие на ав-

томашине, приучайте ребенка занимать 

свое место в детском кресле. Сами так-

же пристегивайтесь ремнем безопасно-

сти, что послужит для ребенка хорошим 

примером. В настоящее время в соот-

ветствии с ч. 3 ст.12.23 КоАП РФ штраф 

за нарушение  правил перевозки детей 

составляет 3 тыс. руб. 

В соответствии, с указанием МВД 

России №1/6409 от 25.07.2012 г. служеб-

ный автотранспорт  ГИБДД оборудован 

средствами фотовидеофиксации на-

рушений ПДД и видеорегистраторами, 

имеющими функции видеозаписи, что 

исключает возникновение спорных ситу-

аций при фиксации нарушений Правил 

дорожного движения инспекторами ДПС 

и их взаимоотношений с участниками 

дорожного движения.

Госавтоинспекция Солнечногор-

ского района

ДЕТСКОЕ КРЕСЛО
С целью выявления водителей, на-

рушающих ПДД РФ, и повышения безо-

пасности дорожного движения, усиление 

профилактической работы, направлен-

ной на снижение уровня аварийности, на 

территории, контролируемой 1-м бата-

льоном 1-го полка ДПС (Северный), 10 и 

24 октября будет проходить профилакти-

ческое мероприятие «Детское кресло» 

 Е.ЯРКОВ, замкомандира 1-го 

батальона 1-го полка ДПС (Северный) 

ГИБДД ГУ МВД России по Мо-

сковской области, майор полиции 

«НЕТРЕЗВЫЙ ВОДИТЕЛЬ»
В целях профилактики и пресечения нарушений ПДД РФ водите-

лями транспортных средств, снижения количества ДТП, совершенных 
водителями в состоянии алкогольного опьянения, 11-12, 18-19, 25-26 
октября на территории, контролируемой 1-м батальоном 1-го полка 
ДПС (Северный), будет проводиться оперативно-профилактическое 
мероприятие «Нетрезвый водитель». 

 К.БЕРЕНДИН, командир 1-го батальона 
1-го полка ДПС (Северный) ГИБДД ГУ МВД 

России по Московской области, подполковник полиции

НУЖДАЕТСЯ В ПОМОЩИ

Катков Александр Павлович, 1991 
года рождения.

Мне 23 года. В 2010 году я получил 
травму позвоночника. В настоящее 
время не хожу, передвигаюсь на ко-
ляске, но надежда на выздоровление 
не покидает меня. Я хочу вести полно-
ценный образ жизни. Хочу жить, слу-
жить, защищать Отечество. Хочу быть 
полезным, и не обременять собой 
своих близких и друзей. В настоящее 
время требуется лечение за границей. 
Очень вас прошу, люди добрые, помо-
гите мне, пожалуйста!
Мои телефоны: 8-926-497-6429, 
8 (4962) 67-46-72.
Мой расчетный счет и реквизиты:  
Среднерусский банк Сбербанка Рос-
сии г. Москва

Номер счета карты: 40817810540004275429
Код подразделения Сбербанка России 9040/615

КУПЛЮ
КВАРТИРУ

Квартиру.  ■ *8-499-733-3497 

Комнату.  ■ *8-499-733-3497
Комнату, квартиру. ■  Возможен 

срочный выкуп. *8-499-729-3001
ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Дачу, дом, коттедж, участок ■ . 
Возможен срочный выкуп. *8-499-
729-3003

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-2101
Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-9211

ПРОДАМ
КВАРТИРУ

Срочно! 2-к. кв. в Тимоново. *8-925- ■
003-1778

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

8 (10) с.,  ■ Веревское, 4 км Мендел., 
к/г подъезд, 15 кВт, 3 км н. Ленингр., 1 
150 000 р., торг. *8-925-772-4531

Участок, 15 сот. ■  в п. Новозавидо-
во  с деревенским домом. *8-495-994-
1316, 8-903-138-4166

СДАМ

2-к. кв. ■  в Солнечногорске, на длит. 
срок. *8-916-611-3758

В аренду нежилое помещение  ■
120 кв. м на длит. срок, ул. Красная, 
58. *8-903-593-0029

Дом все удобства,  ■ 100 кв. м, 
д. Трусово, 18 км от Зел-да, 35 т.р. 
полдома - 20 т.р. *8-985-768-6089

Мини-гостиницу  ■ для работников 
25-50 чел. + территория, на Ленингр. 
ш., д. Есипово, 50 т.р. в мес. *8-985-
768-6089

Неж. пом. под магазин, ■  к. 
612, подвал, 210 кв. м, 170 т.р. в мес. 
*8-985-768-6089

Отдельное торговое помеще- ■
ние, 140 кв. м, 2-й этаж, ТЦ «Вега» (за 
к-ром «Сенеж»). *8-916-173-7766

Помещения в аренду,  ■ различные 
площади. *64-6390

Торг. пл. в ТЦ «Рекорд».  ■
*8-964-622-1111, 8-903-684-9893

РАЗНОЕ

Дрова (береза). *8-926-883-3770,  ■
8-915-313-6388

ЖИВОТНЫЕ

Отдам очаровательных котят ■  в 
добрые руки. *8-926-156-3355

ТРЕБУЮТСЯ

Агенты по недвижимости ■ . 
*8-926-917-8783

Автослесарь, водитель кат. Д. ■  
*8-499-343-2013

Водители в такси с опытом ра- ■
боты. Гибкий график. Лицензия. 
*8-926-234-2338

Врач-ортопед. ■  *8-926-186-2827

ЖУРНАЛИСТ ДЛЯ ВЕДЕНИЯ  ■
САЙТА. Резюме присылать: 
sekretarnews41@gmail.com, 
reclamanews41@gmail.com, 
Kutyrevatatiana@gmail.com. *499-
735-2271, 499-734-9490 

Зел. бил. клуб, корп. 617а,  ■ бар-

мены, офиц., повара, маркеры. 
*734-1084, 739-5031 зв. с 11.00 по 
17.00, кроме сб, вс 

Инструктор в автошколу ■  с 
личным авто. *8-495-792-7400

Профессиональная бригада  ■
установщиков (от 5 чел.) для 

монтажа ограждений (заборов) по 
месту г. Химки, объем более 1000 м, 
свой транспорт приветствуется, з/п от  
35 т.руб. *8-963-722-7275 (76)

Проводится набор персонала  ■
без опыта работы для бесплатного  
обучения специальностям: бармен, 

официант, маркер. С последующим 
распределением на конкурсной основе 
в новый клуб, тел. *8-499-734-1084 с 
11.00 до 17.00 кроме сб, вс

Работа, ■  срочно, от 40 лет. *8-906-
733-0046, зв. 17.00-19.00 ч.

Разнорабочий  ■ на базу отдыха с 
проживанием, без в/п. *8-926-156-3355 

Распространитель ■  печатной про-
дукции, Кривцово, Тимоново. *62-6042, 
звонить с 12.00 до 16.00

Сварщики или профессио- ■
нальная бригада сварщиков (от 

5 чел.) для изготовления мет. секций 
ограждений, объем более 1000 м, з/п 
от  35 т.руб. *8-963-722-7275 (76)

Сиделка для женщины ■ , с опы-
том, в/м инъекции. *8-926-373-5342

Сотрудники в аптеку (фарма- ■
цевт и провизор) и  медцентр 

(медсестра),  в Поварово. *8-903-
2749706

Срочно! Помощник рук-ля ■ . 
*8-985-883-7048
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СОЛНЕЧНОГОРСК-НОВОСТИ

30 сентября глава 
Солнечногорского 
района Александр 
Якунин принял участие 
в торжественной 
церемонии открытия 
нового филиала 
Сбербанка России 
в мкрн Рекинцо,
рядом с ТК «МЭТР».

Главу района встре-
чали руководитель Клин-
ского отделения Сбербан-
ка Дмитрий Зверев, его 
заместитель Елена Ува-
рова, руководитель фи-
лиала Ирина Шипилина, 
генеральный директор ТК 
«МЭТР» Лёва Агабалян.

Новый филиал – четвертый пере-
форматированный офис Сбербанка, и 
по словам Д.Зверева, в 2015 г. откроется 
пятый. Банк меняется не только внешне, 
но и внутренне. 

А.Якунин тепло приветствовал со-
бравшихся:

– Открытие нового отделения Сбер-
банка – радостное событие. Самое глав-

ное, что жители почувствуют: Сбер-
банк стал ближе. Место выбрано хоро-
шее – у Ленинградского шоссе и условия 
прекрасные. 

Д.Зверев поблагодарил админи-
страцию района за поддержку: все 
согласования, вопросы решались 
быстро. 

 С.В., фото автора
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«КРУГЛЫЙ СТОЛ»

Заседание «круглого стола», посвященного 
проблемам детского дорожного транспортного 
травматизма и принимаемым мерам по снижению 
уровня детской аварийности в Солнечногорском 
районе, состоялось в районном Комитете по 
народному образованию.

В заседании приняли участие начальник отдела безо-
пасности КНО Антон Вершинин, и.о. заместителя началь-
ника ОГИБДД ОМВД России по Солнечногорскому району 
Сергей Стрельцов, заместитель командира 1-го батальо-
на 1-го полка ДПС (Северный) Алексей Александров, 
госинспекторы по пропаганде ОГИБДД Павел Терентьев 
и Станислав Милованов, сотрудники образовательных 
учреждений, ответственные за организацию работы по 
безопасности дорожного движения среди школьников. 

За последние 12 лет на территории обслуживания 
ОГИБДД дети в дорожно-транспортных происшествиях не 
погибали. Два резонансных ДТП произошло в августе. 

В одном случае молодой человек сел за руль авто-
мобиля, не имея прав на управление, прокатил в машине 
двух несовершеннолетних девочек, на большой скорости 
съехал в кювет и врезался в дерево. Парень погиб на ме-
сте, а девочки с тяжелыми травмами были госпитализи-
рованы. 

Во втором ДТП мужчина выезжал с дачного участка 
на дорогу, не заметил своего малолетнего сына, находив-
шегося  около дороги, и наехал на него передним коле-
сом. Ребенок получил травмы, несовместимые с жизнью, 
и скончался до поступления в медицинское учреждение.

Актуальны также ДТП с участием мототранспорта, 
пешеходов. ДТП, связанные с наездом на пешеходов, за-
канчиваются тяжелыми последствиями. 

С.Стрельцов сообщил, что дети хорошо знают прави-
ла дорожного движения, как и взрослые водители, и пе-
шеходы. Проблема в их соблюдении. В связи с этим дея-
тельность педагогов и сотрудников ГИБДД должна быть 
направлена на практические действия. 

Следует подумать о совершенствовании материаль-
но-технической базы, проведении обучающих занятий с 
сотрудниками полиции и педагогами. 

По мнению А.Александрова, ребятам с детства нужно 
прививать внутреннюю дисциплинированность, напоми-
нать об этом и родителям. Территория обслуживания 1-го 
батальона составляет 244 км, это Ленинградское, Пятниц-

кое шоссе, «бетонки» и др. Понятно, что количество ДТП 
на этой территории на порядок выше. 

В 2014 г. погибли 66 чел., в том числе трое детей, в 
Солнечногорском районе – один. Это произошло на не-

регулируемом пешеходном переходе в районе Хметьево. 
Несовершеннолетний управлял скутером. Не убедился в 
безопасности совершаемого маневра, в результате прои-
зошло столкновение.

Наступает осенне-зимний период, темнеть будет рано. 
В такие периоды отмечается рост наездов на пешеходов, 
количество ДТП возрастает в несколько раз. Необходи-
мо обеспечить детей светоотражающими элементами на 
одежде, это очень помогает. 

А.Вершинин, начальник отдела безопасности рай-
онного Комитета по народному образованию, расска-
зал о том, что в школах района активно развивается 
движение юидовцев. Юные инспекторы движения в 
игровой форме проводят с детьми мероприятия, разъ-
ясняют им правила дорожного движения. Ежегодно 
весной традиционно проводится слет отрядов ЮИД и 
конкурс «Безопасное колесо»: ребята показывают ма-
стерство вождения велосипеда, знания ПДД, медицин-
ской подготовки.

Для проведения занятий по безопасности на дороге в 
каждом учебном учреждении есть площадки с нанесенны-
ми на них элементами дорожной разметки.

Участники «круглого стола» обсудили вопросы устра-
нения недостатков улично-дорожной сети вблизи об-
разовательных учреждений. Предложения по решению 
проблемных вопросов будут рассмотрены на заседании 
Комиссии по безопасности дорожного движения. 

Выделены средства на приобретение светоотражаю-
щих фликеров для учащихся начальных классов, так что 
малыши будут хорошо заметны на дороге.

Родители покупают детям мототехнику, и ребята вы-
езжают на дороги, не имея навыков вождения, и очень 
часто попадают в ДТП. Возможно, в таких случаях стоит 
ужесточить наказание для родителей. 

Профилактическая работа среди школьников ведется 
совместно, с участием инспекторов ОГИБДД и педагогов. 
В таком содружестве 29 сентября в ДК «Выстрел» прошел 
муниципальный этап творческого конкурса среди агита-
ционных бригад ЮИД. В состав жюри вошли, в том числе, 
сотрудники ОГИБДД и 1-го батальона.

В завершение участники «круглого стола» обсудили 
план мероприятий по подготовке к Международному дню 
памяти жертв ДТП, который отмечается в 3-е воскресенье 
ноября и в этом году приходится на 16 ноября.

 С.МАРКОВА, фото автора

Как известно, призывников по осени 
считают. Однако молодых людей 
призывного возраста, 
которые боятся, как огня, повестки 
в военкомат, с каждым годом 
становится меньше. Более того, 
многие ребята планируют службу 
в армии как непременную часть своей 
биографии. 
Об этом и многом другом – наш 
разговор с Андреем Наумовым, 
начальником отдела Военного 
комиссариата Московской области по 
Солнечногорску и Солнечногорскому 
району.

– Андрей Борисович, 1 октября на-
чался призыв в Вооруженные силы РФ. 
Как будет проходить призывная кампа-
ния, каковы ее особенности?

– Призывная кампания закончится 31 
декабря. Призываются ребята в возрасте 
от 18 до 27 лет. Особенностей нет. Правда, 
мы продолжаем совершенствовать вопрос 
применения электронной карты призывни-
ка, в которую заносятся сведения о при-
зывнике, военнослужащем.

Сроки службы и отсрочки не измени-
лись. Осенью нам предстоит отправить в 
ряды ВС РФ порядка 125 чел. – это боль-
ше, чем весной.

– Расскажите о результатах весен-
него призыва.

– План по весеннему призыву мы вы-
полнили на 100%, с хорошим качеством. 
Солнечногорский район направил в ряды 
ВС РФ ребят с высшим образованием 
(36% призывного ресурса). По этому по-
казателю мы заняли 1-е место по Москов-
ской области. 

– С 2008 г. срок службы в ВС со-
ставляет год. Уменьшилось ли в связи 
с этим количество уклонистов? Какая 
работа ведется с такими ребятами?

– Уклонисты есть. Правда, большин-
ству из них нужно пройти медицинское 
обследование, разобраться с семейным 

положением, образованием и т. д., но они 
боятся идти в военкомат. В этом случае 
можно отправить ко мне родных, друзей, 
чтобы обсудить эти вопросы. Со всеми, кто 
ко мне обращается, мы стараемся найти 
решение проблем.

Нужно все делать вовремя. Исполнит-
ся 27 лет – и вчерашние уклонисты полу-
чат военный билет с формулировкой о том, 
что человек скрывался. При трудоустрой-
стве такая формулировка будет создавать 
проблемы. С армией шутить не надо. 

Мы работаем с уклонистами, неявка 
сокращается: многие ребята осознают, 
приходят, становятся в строй, поболтав-
шись по жизни и поняв, что без службы в 
армии у них в дальнейшем могут быть не-
нужные проблемы. 

– Как оповещается призывник о не-
обходимости прибыть в военкомат?

– Повестками, в личном общении: со-
трудники военно-учетных столов админи-
страций поселений ходят по домам, вру-
чают повестки. Кроме того, через почту. 
Есть сельские администрации, где вообще 
проблем нет – все призывники ко мне 
прибывают. Это Соколовское, Луневское, 
Кривцовское, Смирновское. 

Тесно работаем с полицией, особенно 
помогают сотрудники полиции обществен-
ной безопасности, участковые инспекто-
ры. 

– Есть ли желающие поступить на 
контрактную службу?

– Да. За 2014 г. мы набрали на службу 
по контракту порядка 100 женщин и муж-
чин. 

– Проводится ли в этом году набор 
юношей и девушек в высшие военные 
учебные заведения?

– Набор проводился летом, более 
40 чел. мы направили в военные вузы. 
Ребята достойные, получат хорошую пу-
тевку в жизнь. Советую тем, кто еще не 
определился с профессией, подумать о 
военном вузе. У нас есть перечень про-
фессий, информация о порядке посту-
пления. 

 С.ВАЛЕНТИНОВА, фото автора

Уважаемые призывники и Уважаемые призывники и 
жители Солнечногорского жители Солнечногорского 

района!района!
С 1 октября 2014 г. в районе начинается 

осенняя призывная кампания. Юноши, достиг-
шие 18-летнего возраста, призываются через 
военный комиссариат для прохождения служ-
бы в Вооруженных силах Российской Федера-
ции сроком на один год.

Служба в Вооруженных силах Российской Фе-
дерации является почетной обязанностью каждо-
го гражданина нашей великой Родины, что преду-
смотрено Конституцией Российской Федерации. И 
эту обязанность необходимо выполнить каждому.

К сожалению, еще имеют место случаи, ког-
да отдельные граждане, подлежащие призыву, 
уклоняются от призыва в армию, тем самым грубо 
нарушают закон Российской Федерации «О все-
общей воинской обязанности и военной службе», 
что влечет за собой уголовную ответственность.

Призываем всех юношей нашего района 
смело и без всяких уклонений приходить на при-
зывную комиссию военного комиссариата и в 
установленные сроки призываться в армию, а 
тем, кому предусмотрена отсрочка, получить ее в 
установленном порядке.

Желаю всем призывникам района успехов 
по призыву в армию, благополучно отслужить по-
ложенный срок и возвратиться после службы до-
мой.

А.НАУМОВ, начальник отдела Военного 
комиссариата Московской области по 

Солнечногорску и Солнечногорскому району

А.НАУМОВ: А.НАУМОВ: 
С АРМИЕЙ ШУТИТЬ С АРМИЕЙ ШУТИТЬ 

НЕ НАДО!НЕ НАДО!

СБЕРБАНК СТАЛ БЛИЖЕСБЕРБАНК СТАЛ БЛИЖЕ

В СОДРУЖЕСТВЕ РАБОТАТЬ НА РЕЗУЛЬТАТВ СОДРУЖЕСТВЕ РАБОТАТЬ НА РЕЗУЛЬТАТ

ОСЕННИЙ ПРИЗЫВ

ОТКРЫТИЕ

Глава администрации Солнечногор-
ского района Александр Владимирович 
Якунин поручил своему заместителю 
Р.Калинкину провести аудит муниципаль-
ных помещений всего района, обратив 
особое внимание на Солнечногорск и 
поселения Лунево, Андреевка. О каждом 
помещении необходима полная инфор-
мация. Бюджет должен не только попол-
няться, но и оптимизироваться, поэтому 
имущество нужно реализовывать по мак-
симально выгодной для района цене.

Также глава района сообщил, что на 
его электронную почту ежедневно посту-
пает большое количество писем и жалоб, 
причем в основном из города. Поэтому он 
поручил проверить, указана ли его личная 
почта в газетах поселений и на их инфор-
мационных стендах. На сегодня больше 
всего жалоб поступает из Кутузовского 
поселения. 

Каждый глава поселения должен от-
крыть свой электронный почтовый ящик, 
довести его адрес до сведения жителей 
и оперативно отрабатывать все жалобы 
и обращения граждан. А пример в этом 
брать с губернатора, который старается 
отвечать людям день в день, порой даже 
за полночь. Главы поселений должны 
выйти в социальные сети, создать в Ин-
тернете информационные ленты, и везде 
быть со своими жителями. Пока в сети 
видно только Солнечногорск и Менделее-
во. Информацию надо получать ежечасно 
в режиме реального времени по сотово-
му телефону, проводить мониторинг со-
циальных сетей и информационных лент 
различных сайтов. 

– Мы должны быть открыты и неза-
медлительно реагировать на обращения 
граждан, – заключил глава района.

 Записала Т.СИДОРОВА

А.ЯКУНИН: МЫ ДОЛЖНЫ БЫТЬ А.ЯКУНИН: МЫ ДОЛЖНЫ БЫТЬ 
ОТКРЫТЫ ДЛЯ ЖИТЕЛЕЙОТКРЫТЫ ДЛЯ ЖИТЕЛЕЙ

Окончание. Начало на стр. 1



УСЛУГИ ПОЗДРАВЛЯЕМ!

С днем рождения Антонину Викторовну Юдину, 
директора Государственного бюджетного про-

фессионального образовательного  учрежде-
ния Московской области «Подмосковный 

профессиональный техникум отраслевых 
технологий»; Наталью Борисовну Кру-

глову, руководителя школы иностранных 
языков в Солнечногорске «Sunhill school». 

Желаем  крепкого здоровья и ис-
полнения намеченных планов. Пусть в 
вашей жизни будет больше добрых и 

счастливых дней. Успехов вам во всем!

С днем рожС днем рож
директордиректор

фессио
нияннн
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Узнайте Узнайте 
первыми!первыми!

www.id41.www.id41.ruru

CВЕЖИЕ АКАНСИИИИИИ!!ВАКАНСВАКА !!!К НСИИ!!!!!!!!ВАКАНСИИИИИИИИИ

ООО «Издательский дом «41»

РАБОТА И УЧЕБА
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